



# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

## Fraktion im Kreistag Bergstraße

---

An den Vorsitzenden des Kreistages  
des Kreises Bergstraße  
Herrn Werner Breitwieser  
Gräffstraße 5

Eingang Kreistagsbüro:

16. Juni 2012

64646 Heppenheim

Heppenheim, den 16. Juni 2012

Betr.: Antrag zum Tagesordnungspunkt 2.6 Nahverkehrsplan Kreis Bergstraße - Fortschreibung

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte stellen Sie folgenden Antrag beim Top 2.6. zur Abstimmung:

Der Kreistag möge beschließen:

**„Der vorgelegte Beschlussvorschlag wird zuerst im Ausschuss für Regionalpolitik und Infrastruktur beraten. Dort wird auch ein Bericht über die bisherige Arbeit des Verkehrsverbundes Rhein-Neckar GmbH als lokale Nahverkehrsgesellschaft vorgelegt.**

**Der Kreisausschuss wird gebeten, vor der Ausschuss-Sitzung noch eine Stellungnahme der Verkehrskommission zu dem Thema einzuholen.“**

Begründung:

Das Ziel eines Nahverkehrsplans ist nicht die Erstellung eines Planes, sondern die Verbesserung des Angebotes an Öffentlichen Nahverkehr vor Ort. Gerade im Kreis Bergstraße gibt es erheblichen Verbesserungsbedarf. Daher ist es vor der Erstellung eines neuen Nahverkehrsplans wichtig, sich mit dem Thema zu beschäftigen.

Bei der Bedeutung des Themas ist es unverständlich, warum auf die Stellungnahme des Fachausschusses und der zuständigen Verkehrskommission verzichtet wurde. Dies muss nachgeholt werden.

Mit freundlichen Grüßen

(Katrin Hechler)

